



Le Messager Canadien

DU

Sacré-Cœur de Jésus

Vol. VI

MONTREAL, JUIN 1897

No 6

LE COURAGE CHRÉTIEN

NOUS extrayons ce qui suit d'une lettre pastorale de Mgr Luçon, évêque de Belley ; le sujet va bien aux nécessités de l'heure présente.

“ Le vrai courage c'est l'énergie de l'âme pour le bien ; c'est la force au service de la vérité et du droit, du devoir et de la vertu. Toujours maître de lui-même, il ne cesse jamais d'avoir pour guide la raison et pour modèle la

justice. Il est prudent, sage, réfléchi, car il est trop désireux du triomphe de la bonne cause pour l'exposer témérement. Il est constant : fruit des profondes et puissantes convictions par lesquelles l'intelligence entraîne la volonté, il ne change point suivant le souffle de la faveur ou les caprices de l'opinion. Il est persévérant et ne



David coupant la tête de Goliath.